

“Los 60 grandes hospitales de Chile están en crisis”



El senador socialista Juan Luis Castro abordó este lunes los graves problemas de financiamiento del sistema de salud que enfrenta el país, alertando que “los 60 grandes hospitales de Chile están en crisis” y afirmando que es necesario, ante esta situación, aumentar la entrega de recursos y también mejorar la gestión en estos recintos asistenciales.

En entrevista con El Diario de Cooperativa, el legislador, miembro de la Comisión de Salud en la Cámara Alta, advirtió que las medidas tomadas por el Gobierno no han sido suficientes para paliar esta problemática y llamó a una mayor inyección de recursos.

“La última reasignación, de hace un mes atrás, fue de 110 mil millones de pesos. Para que la suma de todos los hospitales de Chile pueda funcionar mínimamente, se requieren 330 mil millones al mes para el conjunto de todos los recintos”, analizó Castro.

Hoy hay casi tres millones de personas esperando, de las cuales dos millones y medio son consultas de nueva especialidad y 450 mil son operaciones quirúrgicas pendientes.